



Avant la discussion au Parlement sur la prolongation de l'état d'urgence, le Collectif « Nous ne cèderons pas », créé en novembre 2015 en réponse à la surenchère sécuritaire post-attentat, vous invite à participer à une conférence débat à Saint Nazaire :

**Le Vendredi 29 avril à 20h30**

A la maison des Associations « Agora 1901 », salle 7, sur le thème :

**« Etat d'urgence : état de droit ou état sécuritaire ? »**

**Avec Alain Esmerly,  
de la Ligue des Droits de l'Homme**

*A l'appel des membres du collectif nazairien « Nous ne cèderons pas » : ATTAC, Collectif de Soutien aux Personnes Sans Papiers, EELV, FSU, LDH, Libre Pensée, Mouvement de la paix, MRAP, NPA, PCF, PG, UL CGT.*